

La Canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció este domingo la agresión continua por parte de la derecha internacional contra Venezuela que busca su intervención y causar heridas sociales en su pueblo.

"Violan masivamente los derechos humanos del pueblo venezolano y es allí donde nos preguntamos cuál debe ser el papel de este Consejo de Derechos Humanos para que no siga el mismo destino ni siga la misma suerte de la extinta comisión de los Derechos Humanos", expresó.

Recordó la entrega de la vivienda 1.500.000 en Venezuela en medio de una guerra económica. "Venezuela mantiene su capital social, su modelo irreversible en materia de derechos humanos y es lo que la hace una amenaza para este orden económico capitalista".

Dijo que mientras Venezuela muestra cifras en materia de inversión social, pocos países pueden alcanzar un 74% en esta área o 0.38% en disminución de igualdad social.

"Podríamos dar detalles y detalles de cómo se garantizan los derechos económicos sociales y culturales", agregó desde la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Ginebra donde se instaló el 34° Período de Sesiones del Consejo de Derechos Humanos (CDH).

Llamó a construir un nuevo orden donde los poderes financieros, causantes de pobreza y desigualdad, le impida la violación masiva de los derechos humanos.

"Nosotros llamamos desde Venezuela a la unión de los país. El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, ha llamado también alzarse contra este orden internacional injusto", apuntó.